
令和６年度第１回学校運営協議会議事録 

 

さいたま市立大谷場東小学校  

１ 日時・場所 ［日時］令和６年６月１８日（火）１１：２５～１２：２５ 

［場所］３階 大会議室 

２ 出席 会 長 会田 耕吉 （青少年育成大谷場東地区会長 など） 

     委 員 杉橋 義春 （南浦和三丁目自治会長 ） 

         池田 清美 （民生委員・児童委員 など ） 

加美 あゆみ（チャレンジスクール教室コーディネーター など） 

春山 めぐみ（ＰＴＡ会長 ） 

杉本 浩一 （元ＰＴＡ会長） 

大條 健二 （ＰＴＡ顧問 ） 

福戸 美帆 （前ＰＴＡ会長） 

八坂 和典 （大谷場中学校長 ） 

渋谷 恒  （南浦和公民館長） 

片岡 光子 （学校地域連携コーディネーター） 

花房 秀史 （校長） 

砂庭 幸子 （教頭） 

古畑 雄紀 （教務） 

欠席 委 員 小池 友良 （南浦和東自治会長） 

渡邊 明美 （交通指導員） 

３ 次第  

（１）令和６年度学校経営方針等について 

（２）令和６年度「大谷場東小学校いじめ防止基本方針について 

（３）令和５年度コミュニティ・スクールに関するアンケート調査の結果について 

（４）学校情報の提供 

   ・雨の日などの登下校の歩き方、傘の持ち方について、これまでの指導方法や手段、

現在の児童の様子を報告 

４ 今年度の熟議の議題について 

・令和４年度、５年度の議題に挙げていた「児童のあいさつについて」は今年度とても

よくなっている。児童・保護者・地域・教職員が気持ちよく挨拶が交わされ、コミ

ュニケーションがとれてきていると思うが、挨拶運動など引き続き行っていく。 

   ・令和６年度の熟議は「安全」。交通・防犯・学校の中での安全な過ごし方など第２回

からご意見を伺いながら熟議を行う。 

５ 事務連絡 

   ・今年度の学校行事予定について 

   ・今後の学校運営協議会の日程について 

 

６ その他 

    ・ＰＴＡの主催している資源回収を地域の方々にもご協力いただき、どうすれば回収

率が上がるか、御意見を伺いたいと提案があった。 

  

７ 次回開催予定［日時］令和６年１０月１６日（水） 


